



# FORO

## MEMORIAS ACADÉMICAS

Registro SNIES 2901 del Ministerio  
de Educación Nacional

2018

ESCUELA DE INTELIGENCIA Y CONTRAINTELIGENCIA  
"BG. RICARDO CHARRY SOLANO"







# FORO

## I FORO EN GUARDIA POR LA PATRIA "INTELIGENCIA DOMÉSTICA VS INTELIGENCIA EXTERNA"

**TEMA: SEGURIDAD Y DEFENSA**

## **ESCUELA DE INTELIGENCIA Y CONTRAINTELIGENCIA BG. RICARDO CHARRY SOLANO**

Al término de la participación de Colombia en la guerra de Corea y ante la latente amenaza por el surgimiento de organizaciones subversivas profundamente influenciadas por el comunismo, el Comando del Ejército siente la necesidad de fortalecer las capacidades de la Fuerza en la especialidad de Inteligencia y Contrainteligencia, así, envía a un grupo de Oficiales entre los que figuran el Señor Teniente Coronel Ricardo Charry Solano a FORT BRACK Estados Unidos para que a su regreso inicie el desarrollo de los primeros cursos. Desde su creación el 02 de febrero de 1.962 ha evolucionado de acuerdo con las necesidades de la Fuerza buscando capacitar en las diferentes especialidades. Las aulas de la Escuela de Artillería sirvieron para el primer curso de Inteligencia Básica el 24 de Octubre de 1.962, conformado por 20 oficiales del Ejército, 04 de la Armada Nacional y 05 de la Fuerza Aérea.

En el año de 1.982 el Comando General de las Fuerzas Militares, le da el carácter de Unidad Especial a la Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia, el 19 de febrero de 1.985, se crea el Batallón Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia Brigadier General Ricardo Charry Solano en memoria de este ilustre militar quien fuera uno de pioneros y propulsores de la Inteligencia Militar en Colombia.

El Alma Máter de la Inteligencia ha funcionado en diferentes locaciones, así de la Escuela de Artillería fue trasladada el 19 de septiembre de 1.965 al Cantón de San Cristóbal sur, en las antiguas instalaciones que ocupara el Hospital Militar. El 09 de noviembre de 1.991 es trasladada de nuevo y ocupa la sede que tuviera la Escuela Superior de Guerra en los predios de la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdova.

El 07 de noviembre de 1.997 fue reubicada en Guaymaral. El 20 de diciembre de 2.000 se entregan las instalaciones y la Escuela adecúa provisionalmente un alojamiento de tropa en de tropa en predios del Cantón Norte, para ser utilizados como oficinas donde funcionó hasta el 30 de julio de 2.002, fecha en que fueron entregadas e inauguradas sus nuevas instalaciones.

El día 05 de abril de 2.000, el Instituto Colombiano para el Fomento de la Educación Superior ICFES, concede a la Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia BRIGADIER GENERAL RICARDO CHARRY SOLANO el carácter académico de Institución Universitaria según el artículo 137 de la ley 30 de 1.992; asignándole el código institucional 2901 con autorización para ofrecer los programas de Educación Superior a nivel universitario.

El 11 de mayo del año 2.007 el Ministerio de Educación Nacional a través del Consejo Nacional de Acreditación le otorgó Acreditación de Alta Calidad a los Programas “Gerencia de la Seguridad y Análisis Sociopolítico”, Resolución No. 2423; “Tecnología en Administración y Análisis de la Seguridad”, Resolución 2422 por espacio de cuatro (4) años. El 10 de diciembre de 2.007, el Ministerio de Educación hizo el reconocimiento público en “La noche de los mejores” de la Acreditación de Alta Calidad que posee la Escuela de Inteligencia de sus programas de pregrado otorgándole la medalla “Luis López de Mesa”, orden a la Educación Superior y a la Fe Pública por “Gerencia de la Seguridad y Análisis Sociopolítico” y “Tecnología en Administración y Análisis de la Seguridad”.

Siguiendo con las políticas de mejoramiento continuo, el Ministerio de Educación Nacional, a través de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la calidad de la educación superior CONACES, otorga el registro calificado a los siguientes programas: Técnica Profesional en Investigación y Seguridad, resolución No. 119 del 18 de enero de 2.007, y a las especializaciones: Especialización Tecnológica en Manejo de Técnicas Investigativas Avanzadas, resolución No. 2261 del 25 de abril de 2.008, Especialización Tecnológica en Investigación y Seguridad Preventiva, resolución No. 8960 del 28 de noviembre de 2.008, Especialización Profesional en Investigación e Información Electrónica, resolución No. 2403 del 30 de abril de 2.009, Especialización Profesional en Seguridad Integral y Análisis de Riesgos, resolución No. 3004 del 22 de mayo de 2.013

## PRESENTACIÓN



Durante el desarrollo del **I FORO EN GUARDIA POR LA PATRIA “Inteligencia Doméstica VS Inteligencia Externa”** se expondrán diferentes temas encaminados a fortalecer el conocimiento de la comunidad académica.

Para esto se contará con la participación del Dr. Isaac de León Beltrán, quien gracias a su experiencia pondrá al tanto a los estudiantes e invitados especiales de las principales teorías que giran alrededor del Sistema de Inteligencia.

Además de esto se contará con la participación del Dr. Carlos Ardila Castro, académico e investigador con interés de la Geopolítica, la seguridad internacional, la inteligencia estratégica, la ciencia y la tecnología.

Y el Dr. Marcos Peckel invitado extranjero, quien tiene un amplio conocimiento respecto a la dinámica de las nuevas amenazas en un contexto multidimensional.

## INTRODUCCIÓN



Durante el desarrollo del presente Foro se contemplarán algunos temas coyunturales, como lo es la importancia de la Inteligencia Estratégica, la inteligencia interna como concepto, entre otros, los cuales están buscando brindar a la Comunidad académica un espacio en donde podrán adquirir nuevos conocimientos, que complementaran su formación como hombres y mujeres de inteligencia.

### **Dr. Isaac de León Beltrán**

El Dr. Isaac de León Beltrán dio a conocer los principales retos de la Inteligencia Estratégica en Colombia y cual es el rol que desempeña Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia “BG. Ricardo Charry Solano” en El fortalecimiento de la Inteligencia Estratégica .

### **TC. (R) Carlos Ardila Castro**

El TC. (R) Carlos Ardila Castro estableció la importancia de la Inteligencia Interna para contrarrestar el avance de las nuevas Amenazas, entendiendo a la inteligencia Interna (doméstica) como Una de las herramientas fundamentales para lograr detectar, prevenir y neutralizar amenazas reales e hipotéticas. Inteligencia Interna Seguridad y Defensa de los Estados.

### **Dr. Marcos Peckel**

Por otro lado el Dr. Marcos Peckel dio a conocer los diferentes conceptos de la inteligencia externa y como dicho concepto ha Evolucionado a medida que la amenaza a modificado su accionar a través del tiempo.

## TABLA DE CONTENIDO



1. Himno Nacional de Colombia
2. Palabras del Señor Director ESICI
3. Presentación de los ponentes
4. Ponencia Dr. Isaac de León Beltrán
5. Ponencia Dr. Carlos Ardila Castro
6. Ponencia Dr. Marcos Peckel
7. Resumen y síntesis de lo planteado por los panelistas
8. Entrega de reconocimiento “La gente que nos gusta” por cierre del Foro por parte del señor Director ESICI

## ANTECEDENTES



Un foro en la Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia “BG. Ricardo Charry Solano”, es una herramienta que estimula el intercambio de experiencias en un ambiente informal y divertido, Un foro es un tipo de reunión donde las diferentes personalidades conversan y opinan sobre un tema de interés para la comunidad de inteligencia y contrainteligencia, En los foros realizados por la ESICI se genera una discusión, dirigida por un moderador que interviene para que sea ordenada.

Por lo tanto, el foro es un espacio de desarrollo académico en donde los principales ponentes dar a conocer desde su experiencia temas que contribuyen a la formación y capacitación de los hombres y mujeres que hacen parte del arma de inteligencia y contrainteligencia, así mismo se busca dar a conocer cuales son las principales capacidades y estrategias de la inteligencia militar en el Estado colombiano.

## OBJETIVOS



El objeto del Foro en comunicación es institucionalizar un espacio para el intercambio de ideas, en el marco de la relación entre diferentes partes, estudiantes y docentes, que le aportan su diferente punto de vista o enfoque.

Se trata de dinamizar ideas relacionadas a la comunicación, enfocadas en las prácticas de los participantes, retroalimentando las visiones e inspirando gradualmente un cambio cualitativo de las intervenciones, de cada uno de los participantes en el evento.

Establecer cual es la importancia de fortalecer la Inteligencia Interna de nuestro país, fortaleciéndola e identificando sus Debilidades para trabajar en ello.

## ESTRUCTURA *(Ponentes)*



**Dr. Isaac de León Beltrán**

Doctor en sociología jurídica de la Universidad Externado de Colombia, Profesor de la Universidad Externado de Colombia

**Dr. Marcos Peckel**



Magister en Ingeniería de la Universidad de San Gil, Profesor de la Universidad del Externado y Rosario, Columnista del Espectador y el País, Catedrático e investigador de la academia diplomática Augusto Ramírez Ocampo.

**TC. (R) Carlos Ardila Castro**



Profesional en Gerencia de la Seguridad, consultor de seguridad de empresas en Colombia y el Ejército Nacional en Infraestructura Crítica, Docente de la Universidad de Nebrija e investigador en temas de Gestión del Riesgo en Seguridad.



# FOROS EN GUARDIA POR LA PATRIA



08:00 am  
10:00 am



28-03-18



ESICI

MODERADOR

CORONEL MORENO JESÚS EDUARDO



## I Apertura a cargo de una persona moderadora: CORONEL MORENO JESÚS EDUARDO

- Bienvenida a las personas asistentes y panelistas
- Presentación del tema a tratar
- Presentación de las personas panelistas, indicando su nombre, institución u organización a la que representan y otros datos de interés.
- Indicación de las reglas del foro (se explican posteriormente)

### REGLAS

- La duración de la intervención de cada panelista será de 6 minutos y 30 segundos. Se medirá el tiempo de cada intervención.
- Se destinará aproximadamente 15 minutos para la respuesta entre panelistas
- 10 minutos para preguntas del público

## II Intervenciones:

- Exposición de las y los panelistas: la persona moderadora indica el uso de la palabra en cada caso y las personas panelistas realizan su intervención.
- Si hay período de preguntas y respuestas entre panelistas, la persona moderadora abre y cierra esa fase.
- Si hay réplicas entre las y los panelistas, la persona moderadora abre y cierra esa fase.
- Preguntas del público: el moderador guía las preguntas, de acuerdo con las modalidades elegidas por el equipo organizador (se explican posteriormente).

## III Cierre del foro

- La persona moderadora indica la finalización del foro, hace un resumen o síntesis de lo expresado por las personas panelistas y señala posibles conclusiones.
- Agradece la participación en el foro y la asistencia y despide la actividad.

# METODOLOGÍA



## **I. Apertura a cargo de una persona moderadora:**

Presentación del tema a tratar

Presentación de las personas panelistas, indicando su nombre, institución u organización a la que representan y

## **II. Intervenciones:**

Exposición de las y los panelistas: la persona moderadora indica el uso de la palabra en cada caso y las personas panelistas realizan su intervención.

Si hay período de preguntas y respuestas entre panelistas, la persona moderadora abre y cierra esa fase.

Si hay réplicas entre las y los panelistas, la persona moderadora abre y cierra esa fase.

Preguntas del público: el moderador guía las preguntas, de acuerdo con las modalidades elegidas por el equipo organizador (se explican posteriormente).

## **III. Cierre del foro**

La persona moderadora indica la finalización del foro, hace un resumen o síntesis de lo expresado por las personas panelistas y señala posibles conclusiones.

Agradece la participación en el foro y la asistencia y despide la actividad.

Si hay un refrigerio, lo anuncia e indica donde se llevará a cabo.

## DETALLES OPERATIVOS



La dinámica es la siguiente: primero se preparan ciertos documentos, por parte del invitado/s, y de los participantes, antes de realizarse el foro.

- Participa una gran cantidad de personas con perspectivas diversas.
- Se discute en torno a un tema acordado previamente.
- Hay un moderador encargado de presentar el tema, regular las intervenciones de los participantes y estimular la discusión con preguntas.
- Todos los participantes intervienen en la discusión aportando sus puntos de vista y dialogando respetuosamente con las distintas perspectivas.

## DETALLES OPERATIVOS



**¿Qué beneficios tiene para los estudiantes y docentes participar en los talleres, conversatorios o procesos grupales?**

- Puede reflexionar a partir del conocimiento y experiencia de otros sobre el tema en particular que se esté abordando en la actividad.
- Puede intercambiar experiencias y conocer otras personas.
- Tendrá la oportunidad de informarse y en muchas ocasiones aclarar dudas o tumbar “mitos” alrededor de algún tema.



## **FECHA**

28 de Marzo de 2018

## **AUDITORIO**

Aula Máxima de la Universidad Militar Nueva  
Granada

## **ORGANIZADORES**

Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia "BG. Ricardo Charry Solano

## **FUENTE**

<https://www.youtube.com/watch?v=IlympoYlX98>

## PROGRAMA



1. Himno Nacional de Colombia.
2. Palabras del Señor Director ESICI.
3. Presentación de los ponentes.
4. Palabras Dr. Isaac de León Beltrán
5. Palabras Dr. Marcos Peckel.
6. Palabras CR. (R) Carlos Ardila Castro
7. Resumen y síntesis de lo planteado por los panelistas.
8. Entrega de reconocimiento “La gente que nos gusta” por cierre del Foro por parte del señor Director ESICI.

## **PALABRAS DE APERTURA**



Palabras del señor Subdirector de la Escuela de Inteligencia Y Contrainteligencia “BG. Ricardo Charry Solano”:

“Buenas tardes a los oficiales y suboficiales, alumnos de la Comunidad Educativa en este foro buscamos visibilizar nuestras capacidades Como Inteligencia Militar, Con el fin de discutir sobre los retos De la inteligencia, pues esta debe dejar de ser vista como una Actividad oscura, para fomentar el desarrollo y bienestar general  
De la Nación.

El campo de acción de la inteligencia debe ser multidimensional. En todos Los campos de acción y transitar a otras esferas a nivel regional y local.”

Palabras del Señor TC. Tito Nelson González Cepeda Subdirector de la Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia “BG. Ricardo Charry Solano”

## CONTENIDO



### **I FORO EN GURADIA POR LA PATRIA “Inteligencia Domestica VS Inteligencia Externa”**

El foro abarcó el tema de Inteligencia Doméstica o Interna e Inteligencia Externa con la participación de tres distinguidos ponentes que expusieron el rol de la Inteligencia para la seguridad y defensa nacional y los principales retos que posee la inteligencia colombiana durante el posconflicto. Los ponentes fueron el Tc. (R) Carlos Alberto Ardila Castro, el Dr. Marcos Peckel y el Dr. Isaac de León Beltrán Pacheco.

La primera ponencia estuvo a cargo del Tc. (R) Carlos Ardila quien a partir de su experiencia militar destacó como las amenazas que posee el Estado colombiano han venido transformándose históricamente.

Haciendo énfasis en la dinámica de las nuevas amenazas que están configuradas en un mundo globalizado y cuya principal característica es la capacidad de usar medios tecnológicos para adelantar actividades que atentan contra los activos estratégicos de la nación.

Por otro lado también habló del auge que ha tenido el narcotráfico en la región, mostrando un cambio a nivel regional pues países como Colombia no solo son productores sino también consumidores, razón por la cual la Inteligencia esta enfrentado nuevos retos que ponen a prueba la capacidad de adaptación de los servicios de Inteligencia Colombianos.

## CONTENIDO



### **LA INTELIGENCIA INTERNA :HERRAMIENTA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CONOCIMIENTO PARA LA SEGURIDAD Y DEFENSA DE LOS ESTADOS**

A través de la historia la Inteligencia ha desempeñado un papel De suma importancia para la resolución de conflictos a nivel global, Convirtiéndose en una pieza fundamental para el desarrollo de Cualquier operación militar.

Los Estados han consolidado sus Agencias de Inteligencia con el Fin de detectar y neutralizar amenazas reales o futuras, razón por La cual la Inteligencia Interna se estructura como una herramienta Necesaria para la seguridad y defensa de los Estados, pues es la Única herramienta que le permite al Estado comprender la Dinámicas de aquellas amenazas que ponen en riesgo su seguridad y defensa No solo en un ámbito interno sino también externo. Es necesario entonces fortalecer la comunidad de Inteligencia en Colombia, pues con la evolución de los diferentes conflictos a nivel Mundial se hace cada vez mas preciso que nuestro país desarrolle una política de inteligencia Estatal la cual le permita a la Inteligencia Colombiana tener unos objetivos claros en cuanto a la preservación De los intereses del Estado Colombiano.

De esta manera también se podrá fortalecer la construcción del conocimiento en cuanto a la seguridad y defensa de los Estados, comprendiendo de una manera más acertada y concreta las características de las amenazas desde una perspectiva multidimensional.

## CONTENIDO



### **LA FRONTERA INVISIBLE ENTRE LA SEGURIDAD INTERIOR Y EXTERIOR**

Los procesos de globalización y el incremento de los flujos transnacionales (económicos, políticos y sociales) han transformado los conceptos de seguridad y amenaza, puesto que cada vez es más difícil discernir una frontera clara entre los ámbitos domésticos e internacionales. La globalización ha generado nuevas dinámicas en el sistema internacional y factores que complejizan el entendimiento de estos conceptos, ya que las amenazas no se pueden entender solamente desde una concepción tradicional, y en el concepto de seguridad no se puede diferenciar de forma clara entre seguridad interior y exterior.

En el caso de Colombia, la seguridad está estrechamente ligada a los conceptos de amenaza e interés. Históricamente, las amenazas han estado asociadas al ámbito doméstico y a la política interna del Estado, mientras que los intereses consisten en los establecidos por las élites del país.

Actualmente, para el Estado colombiano la principal preocupación para su seguridad son las amenazas asimétricas, porque poseen una capacidad de afectación que traspasa lo local y logra incidir a nivel regional y global al volver invisible la frontera entre lo interior y lo exterior. El concepto de asimetría no consiste exclusivamente en las diferencias entre las capacidades militares, sino también los métodos de combate, los aspectos culturales y la forma de aproximación de

## CONTENIDO



cada una de las partes. Además, los actores no estatales adquieren importancia en la asimetría ya que son diferentes de los actores estatales en conflictos simétricos (las condiciones de victoria y la forma de operar son diferentes).

Por ende, la inteligencia debe ser dinámica para poder anticipar los riesgos que enfrentan nuestros intereses nacionales de esta manera protegerlos y salvaguardarlos. A su vez, el Cr. Ardila enfatizó en la necesidad de eliminar los tabús que existen con respecto al desarrollo de la actividad de inteligencia, para poder concebirla como una política de Estado y un bien público de desarrollo vital para la seguridad y defensa nacional.

En segundo lugar, el Dr. Marcos Peckel introdujo en su intervención sobre Inteligencia Estratégica Externa múltiples definiciones sobre este concepto. A partir de esto, realizó un estudio de la estrategia externa de seguridad del Estado colombiano.

Sin embargo después de realizar dicho estudio, se estableció que Colombia no ha desarrollado una política de seguridad la cual comprenda las dinámicas del conflicto y las amenazas tanto internas como externas de una manera global, pues muchos de las principales amenazas a las cuales se enfrenta actualmente nuestra nación ya se han desarrollado en otros lugares y han tenido diferentes desenlaces.

## CONTENIDO



Para la Inteligencia Estratégica resulta netamente necesario la capacidad de anticiparse a hechos o dinámicas que representen una amenaza para la seguridad nacional de nuestra nación, teniendo en cuenta diferentes sectores como lo son el social, político, económico, militar y actualmente el informático, pues como se ha evidenciado el poder que tienen los medios de comunicación para moldear las dinámicas en las sociedades es sumamente relevante.

### **Principales retos de Colombia en el Posconflicto**

Finalizando el foro el Dr. Isaac De León Beltrán Pacheco en su ponencia trató el tema de Inteligencia Estratégica interna, en su locución consideró los principales retos de Colombia en el posconflicto, donde hizo especial hincapié en temas de narcotráfico, redes de corrupción, minería ilegal y los GAOML (Grupos Armados Organizados al margen de la ley), de allí identificó el rol de la Inteligencia Estratégica frente a esos grupos ilegales.

Pues se planteó la necesidad que tiene el Estado Colombiano de desarrollar estrategias conjuntas a nivel regional que le permitan contrarrestar las amenazas internas con una mayor eficacia, pues si se muestran a dichos grupos como una amenaza a no solo interno sino también externo se logrará desarrollar una política a nivel regional que permita detener el accionar de estos grupos armados.

## CONTENIDO



En donde la inteligencia también se enfrenta a nuevas amenazas como lo son el narcotráfico, redes de corrupción y minería ilegal, razón por la cual debe desarrollar nuevas estrategias que le permitan comprender las dinámicas de dichas amenazas para contrarrestar y detener su accionar en la región.

Sin embargo los altos índices de corrupción que se presentan en la región impiden que se desarrolle una política definida para contrarrestar amenazas tales como el narcotráfico y la minería ilegal, pues la corrupción se está posicionando como uno de los principales fenómenos derivados de acciones delictivas que están dispuestas a desarrollar diferentes formas de manipulación ante la sociedad para llevar a cabo su accionar delictivo.

## CONCLUSIONES



Se puede concluir que este es el inicio de una serie de eventos académicos organizados por la Escuela de Inteligencia y Contrainteligencia Brigadier General Ricardo Charry Solano con la finalidad de visibilizar el rol preponderante que tiene la Inteligencia para el Estado colombiano.

En donde los estudiantes tendrán la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos a través de diferentes ponentes cuyos principales análisis estarán encaminados a comprender y desarrollar el concepto de Inteligencia hacia todos los niveles.

Por otro lado también se puede establecer la importancia que este tipo de eventos tiene para la formación de hombres y mujeres que hacen parte del arma de Inteligencia, especialmente aquellos que día a día deben estar renovando su conocimiento para entender la dinámica de las nuevas amenazas en un sistema internacional globalizado e interdependiente.

También se establece que Para la Inteligencia Estratégica resulta netamente necesario la capacidad de anticiparse a hechos o dinámicas que representen una amenaza para la seguridad nacional de nuestra nación, teniendo en cuenta diferentes sectores como lo son el social, político, económico, militar y actualmente el informático.

## CONCLUSIONES



Como se ha evidenciado el poder que tienen los medios de comunicación para moldear las dinámicas en las sociedades es sumamente relevante.

También es necesario fortalecer la construcción del conocimiento en cuanto a la seguridad y defensa de los Estados, comprendiendo de una manera más acertada y concreta las características de las amenazas desde una perspectiva multidimensional.

En el caso de Colombia, la seguridad está estrechamente ligada a los conceptos de amenaza e interés. Históricamente, las amenazas han estado asociadas al ámbito doméstico y a la política interna del Estado, mientras que los intereses consisten en los establecidos por las élites del país.

Actualmente, para el Estado colombiano la principal preocupación para su seguridad son las amenazas asimétricas, porque poseen una capacidad de afectación que traspasa lo local y logra incidir a nivel regional y global al volver invisible la frontera entre lo interior y lo exterior. El concepto de asimetría no consiste exclusivamente en las diferencias entre las capacidades militares, sino también los métodos de combate, los aspectos culturales y la forma de aproximación de cada una de las partes. Además, los actores no estatales adquieren importancia en la asimetría ya que son diferentes de los actores estatales en conflictos simétricos (las condiciones de victoria y la forma de operar son diferentes).



# FOTOGRAFÍAS





# CARGUE PLATAFORMA SNIES



argues

Buscar...

| Fecha      | No. Envío | Plantilla          | Empresa  | Usuario    | Año  | Periodo | Estado                                     | No. Registros | No. Radicado           | Opciones  |
|------------|-----------|--------------------|--|------------|------|---------|--|---------------|------------------------|---|
| 28/10/2018 | 617121    | Actividad Cultural | ESCUELA DE INTELIGENCIA Y CONTRAINTELIGENCIA<br>BRIGADIER GENERAL<br>RICARDO CHARRY SOLANO | 2901-admin | 2018 | 1       | Plantilla cargada y validada exitosamente. | 6             | V10420181028-0614247OK | <a href="#">Radicado</a><br><a href="#">Archivo</a> |





ESCUELA DE INTELIGENCIA Y CONTRAINTELIGENCIA  
"B.G. RICARDO CHARRY SOLANO"